



# Bilan des actions de la journée nationale de lutte contre le harcèlement.

publié le 10/11/2023

Pour une première, le bilan est extrêmement positif !

## Descriptif :

L'équipe du CESC (comité d'éducation à la santé et à la citoyenneté) peut être fière de ses actions et de son bilan !

La journée de sensibilisation de lutte contre le harcèlement scolaire qui se déroulait jeudi 9 Novembre aura accueilli pas moins de 6 classes, avant d'en recevoir 7 le lendemain.

Au programme, des visionnages de courts métrages afin de déclencher la parole et d'emmener ensuite les élèves vers d'autres formes d'expressions : débats mouvants, photos langages, arbre à conseils et création de bracelets.

De nombreuses affiches et de nombreux articles étaient également à la disposition des élèves pour nourrir les échanges.

Certains ont pu prendre conscience de la gravité qu'engendre une situation de harcèlement, et tous ont compris la nécessité de lutter contre ce fléau.

Cette "première" amènera bien sûr d'autres actions afin de rendre chacun encore meilleur dans nos situations quotidiennes du "vivre ensemble".

## Portfolio

